



- **BONO COMIENZA A REPLANTEARSE SU CARRERA POLITICA BAJO EL SIGNO DE LA PACIENCIA.**
- **FRANCISCO HERNANZ MANTENDRA EL SUELDO QUE NO TENDRIA COMO VICEPRESIDENTE.**
- **EL CONSEJERO DE POLITICA TERRITORIAL HA PEDIDO DEJAR EL CARGO, QUIERE LA DEMARCAACION REGIONAL DE CARRETERAS.**

ncón!

de pesetas de sueldo anual que recibía como presidente de Caja Toledo. Ahora ya sí se explica todo, lo que no hacía falta era el montaje teatral.

Caja Castilla-La Mancha ha quedado constituida y todo repartido, el presidente de la de Albacete, **Fernando Novo**, es el nuevo presidente de la regional, a **Cuenca** le dan la sede para que se entretengan y **Francisco Hernanz** se lleva la parte del León con la Dirección General.

Era algo que **Francisco Hernanz** y el grupo dirigente del PSOE de **Toledo** tenía claro desde el principio, la Dirección General iba a ir al presiden-

te de Caja Toledo. Hubo un momento en que vieron el asunto en peligro, cuando se empezó a hablar en estas mismas páginas del asunto. Una mentira en el lugar apropiado sirvió para desviar la atención y que se pensara que **Cuenca** y **Toledo** tendrían vicepresidencias no remuneradas. Eso no podía ser.

También se replantean su existencia algunas instituciones financieras que a través de sus gabinetes de prensa están empeñados en reestructurar algunos medios de comunicación, contratando, despidiendo, nombrando. Claro que momento tuvieron para hacerlo mejor y por lo derecho. Los ricos son ricos porque son más listos y cuando fallan ya está el dinero público para corregir errores.

Solchaga vuelve a **Toledo**, esta vez con discurso distinto. En elecciones era Papá Noel y ahora nos entrará el agobio de considerarnos culpables de no coger como es debido el tren de la modernidad europea. Claro que no sé por qué me alegraría que **Dinamarca** hu-

biera ganado a **Alemania** en la final de la Copa de Europa. Cuando redacto estas líneas aún no se ha jugado el partido. Ya es un símbolo que eliminaran a **Holanda**, país donde se encuentra **Maastricht**, pero vencer a los alemanes sería demasiado. Yo creo en el fútbol más que en los horóscopos.

José Manuel Molina ha vuelto por sus fueros. No se corta. El mismo se presentó a **Julián Lago**, director de *Tribuna*, que presentó su especial de **Castilla-La Mancha** en **Toledo**, proclamándose «jefe de la oposición aunque a estos no les guste». Estos eran el Presidente de la Junta allí presente.

El jefe de la oposición hizo recuento de los incumplimientos de promesas electorales, criticó a **Bono**, diciendo que le faltaba ilusión y que se le había acabado el discurso y declaró que había que dejar paso a la alternativa de gobierno y que ésta es la de su partido. No dijo cosas nuevas **Molina**, quien tampoco tiene un discurso muy variado; pero a falta de Cortes ofreció su rueda de prensa.